
※ 本文は，ユニバーサルデザインのフォントを使用しています。 

※ ホームぺージに掲載する際は，画像を一部加工することがあります。 

昨年度まで，毎月月末に一斉配信していた

学年だよりについて，今年度は学年によって

回数や内容を変えて配信してもよいこととし

ました。 

学年ごとに行事や授業などでお伝えしたい

時期が異なるため，配信するタイミングが一

律というのもどうかという意見や，月の予定

などは下校時刻のお知らせにも最新の情報が

入るので重複しているといった意見があり，

このような措置にしたところです。 

必要なことは学年だよりに限らず，さくら

連絡網やお子様がお使いのダイヤリー，クラ

スルーム（お子様の端末で見られる）でも配

信します。また，全体に関わることは，学校

だよりやホームページでもお伝えしますの

で，ご理解の程よろしくお願いいたします。 

今年度の学年だよりについて 

  

 私事ではありますが，昨年の今頃は，７週間の入院生活が終わり，退院したことを思い出します。

退院の日の天気は曇りで，温度変化の少ない病棟の中に長くいたこともあり，少し肌寒く感じた覚

えがあります。その後１週間の自宅療養ののち，４月３０日に職場復帰をしました。今もまだ傷口

の痛みは残るものの，健康のありがたみを日々感じております。 

 そのようなことを思い出していたら，自己紹介をしていなかったことに気付きました。改めて，

自己紹介をさせていただこうと思います。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ■ 氏  名  青木 孝浩（あおき たかひろ） 

 ■ 専門教科  美術・図画工作 大学での専門は「鋳金*1」 教職に就いてからは鑑賞教育 

 ■ 勤務校等  陽光小(講師)①→ 陽南中(講師)①→ 城山中④→ 一条中⑨→ 県教育委員会⑪  

→ 陽東中(副校長)③→ 鬼怒中(副校長)①→ 本校２年目（◯数字は在勤年数） 

 ■ そ の 他  「美術による学び研究会」監事 

 ■ 趣 味 等   

〇 キャンプ   最近はもっぱらソロキャン 

〇 音楽鑑賞  宇都宮市出身のチェリスト・宮田大の音が好きで， 

年３回程度，出演する県内外のコンサートに行く。 

その他，よいと思ったアーティストはクラシック 

からアイドルまで聴きに行く。 

  〇 版  画  年１回，版画展「しゅるしゅる*2」に出品 

*1 金属を溶かして型に流し込んで成形する金属加工技術の一つ 

＜参考＞ 大学の先輩（現宇女高教諭）のＨＰへのリンク → 広沢鋳金工房 

  *2 大学の研究室ゆかりの版画展。毎年 11月末頃に展覧会と作品交換会を行う。 

 
 

 

 

   

 

                         

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
※ その他の学校の様子はホームページでも掲載しています。 
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HP・ＵＲＬ： http://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-c/ 

教  「夢いっぱい 友だちいっぱい 清央小」 

育 ・自ら学び工夫する子ども    （考 え る） 

目 ・元気でがんばる子ども     （鍛 え る） 

標 ・礼儀正しく思いやりのある子ども（思いやる） 

（文責：校長） 

昨年の作品「飛山城址」 

運動会の練習がはじまりました 

学年によっては，早くも運動会の練習が始まっ

ています。来週からは，全体的な練習も入ってき

て，熱量もだんだん上がってきます！ 

今年はどんなドラマ(？)が生まれるのか?! 

この時期，天気が良い日は校長室の窓を開けて

います。練習する元気な子供たちの声が聞こえて

きて，デスクワークをするときの心地よいＢＧＭ

になっています。 
 

運動会は５月２１日（水）の予定です 

https://www.art.gr.jp/
https://daimiyata.com/
http://hirosawametal.web.fc2.com/saito/Welcome.html
http://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-c/

